

Los evangélicos leoneses tendrán por fin un edificio ‘con aspecto religioso’ en León

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 01 de Abril de 2011 12:59



Imagen del proyecto del nuevo edificio que se construirá | + [ampliar](#)

(LEÓN, 01/04/2011) En León el protestantismo tiene sus inicios en reuniones privadas. Desde 1869, bajo el impulso del misionero y pedagogo protestante inglés **Cecilio Hoyle**, se abre una capilla y escuelas para ambos sexos en la C/San Francisco, cerca de la parroquia del mercado.

No tarda en desatarse una gran controversia por parte de las autoridades católicas. El obispo de la diócesis publica una pastoral titulada "*Contra los errores del protestantismo*". En 1880 se inician reuniones en La Bañeza, en 1884 en Ponferrada. El tercer núcleo más importante fue Toral de los Guzmanes, en 1896, cuando unos labradores invitaron a un grupo de pastores protestantes para iniciar allí la obra evangélica.

Hasta la fecha, nunca se ha podido construir en la ciudad de León un edificio para albergar los cultos protestantes; siempre fueron locales clandestinos sin signos exteriores que les identificaran como capillas o templos. Cuando al final de los años 60 se adaptó una casa, para la actual sede, no se les permitió darle al edificio un *aspecto religioso*.

“Después de 142 años de presencia pública en León y gracias a la concesión de una parcela de 5000 m2 en Eras de Renueva, por parte del Ayuntamiento, iniciamos las obras de una nueva sede social y de culto que estará a la altura de las necesidades de nuestra comunidad religiosa, la segunda en número y arraigo en la provincia de León”, explica el pastor Manuel Corral con satisfacción.

Los evangélicos leoneses tendrán por fin un edificio ‘con aspecto religioso’ en León

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 01 de Abril de 2011 12:59

Será un edificio de 3000 m2 construido expresamente para iglesia, con una cruz frontal y con las dependencias que darán cabida a todas las entidades culturales, religiosas y sociales que componen la comunidad evangélica.

“Con este edificio León entra en la normalidad religiosa como cualquier ciudad europea”, opina Corral, y añade que “en la segunda fase se levantará un polideportivo, edificio de usos múltiples que será un equipamiento más para la ciudad”.

La noticia ha sido recogida con interés por [la prensa local](#) . El próximo día 7 de abril tendrá lugar el acto formal en el que se presentará el proyecto ante autoridades y representantes sociales de la ciudad.

Fuente: Iglesia Evangélica de los Hermanos (León), Actualidad Evangélica